

VORTRAG

Der Ton macht die Musik

Wie liebevolle Kommunikation in der Familie gelingen kann



© Gilles Longassi - Fotolia.com

Donnerstag
15. Mai 2025
19.00 Uhr

Straßwalchen
Volksschule

Eintritt frei

Mag. Eva Klugsberger
Sozialpädagogin, Lebens- und
Sozialberaterin, familylab-Trainerin

Weil Kinder von heute eine ganz neue Freiheit erleben, greifen alte Vorstellungen von Erziehung nicht mehr oder werden auf Kosten der kindlichen Gesundheit durchgesetzt. Kinder von heute brauchen Erwachsene, die ihnen die Welt aus ihrer Sicht erklären, Erwachsene, die sich zeigen, die eine Meinung haben.

Es macht nur jene Sprache auf Kinder einen wirklichen Eindruck, die mit Gefühlen gekoppelt ist und hinter der ein echter Mensch zu erkennen ist. Persönliche Sprache kann den Familienalltag ungemein erleichtern. Die Fragen nach Grenzen, nach dem Umgang mit Gefühlsausbrüchen, nach dem Sinn von Lob und Kritik und weitere Erziehungsfragen lassen sich so einfacher beantworten.

Daniela Vsol Bildungswerkleiterin
Bgm. Tanja Kreer Vorsitzende



Blickpunkt
Erziehung



ELTERNVEREIN
Volksschule Straßwalchen

 Bundeskanzleramt